CIERRE PARCIAL DEL MUSEO SANTA CLARA POR MONTAJE DE LA EXPOSICIÓN PROVOCARSE EL ARCHIVO, DE EDUAR MORENO



El Premio Luis Caballero es una iniciativa de la Alcaldía de Bogotá, cuya organización y puesta en escena pública está a cargo del Instituto Distrital de las Artes, Idartes. En su décima versión, el artista bogotano Eduar Moreno presentará la obra *Provocarse el archivo* en las instalaciones del **Museo Santa Clara**.

Este Museo es uno de los espacios elegidos para albergar las exposiciones de artistas nominados al Premio. Para el montaje de esta muestra expositiva, existen unas especificaciones técnicas que requieren de especial atención por posibles riesgos que, de no atenderse con el cuidado requerido, podrían afectar a la colección y a los visitantes.

Por esta razón, y por medio de la resolución 2795 de 2019, del 3 al 6 y del 10 al 13 de septiembre de 2019, el Museo Santa Clara estará abierto a los públicos únicamente de 8:00 a.m. a 12:00 m.

En el siguiente enlace encuentra más información sobre esta exposición temporal a inaugurarse el jueves 19 de septiembre de 2019: https://bit.ly/2k1Aq1L

Agradecemos su comprensión.